

**10月10日オープンスクールは、ボランティア部の
豚汁へも、お出でませ。**

(2015.10.6 D学院ブログ)

炊き出しボランティア 8月8日(土)



この日は、初めて参加する1年生4名と3年生3名がお世話に

なりました。1年生は、緊張とてんやわんやの一日だったようでした。



人生初のおむすび作りの生徒たちもあり。好奇心にあふれる顔つきの時もあり。



現地（五橋公園）で豚汁最前線に立たされて、固まるひまなく、

でも時々固まりぎみでした。

豚汁は炊き出しの定番です。 公園に来た野宿の方35名でした。

初めての体験の一日で、たくさんのことを学んだ部員たちは、へとへとで、でも目が輝いて見えました。

反省会で、「楽しかったです」と言った1年生に驚きました。いつもお世話くださる正平協の方々に感謝し尽くせません。

参加するたびに、部員たちは豚汁作りを手伝っています。その味を思い出しながら、活動の紹介の一端として、

部員たちが、**ボランティア部の豚汁**作りに挑戦します。

10月10日オープンスクールではハヤシライス（ランチルーム）

に家庭部のクッキーなどのお菓子が出るとか…。

どうかボランティア部の豚汁も、味見をお願いします。

場所は、2階のボランティア部展示室です。部員がおもてなしをいたします。

9月12日（土）炊き出し 久しぶりの晴天日。

ボランティア部員は、今月はお休みです。二日後から期末考査で、「やばい」部員もあり。残念です。

この日は、今年もK住職に来て頂いて、路上で亡くなった方を『偲ぶ会』が催されました。2000年に調査してから39名になったそうです。ご冥福をお祈りいたします。

（ ボランティア部 ）

